
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LAMPIRAN 
 
 



 
 

 
 

 

LAMPIRAN 

Hasil Rekap Wawancara 

Pertanyaan : Bidang mana yang menyusun konsep SIMPEG di BKPSDM ? 

Jawab : 

“Dalam program SIMPEG itu hampir keseluruhan isinya membahas tentang data 
pegawai. Dengan adanya aplikasi memudahkan kita untuk mengakses data 
pegawai kapanpun dan dimanapun. Jadi dalam penyusunan program itu usulan 
konsepnya dari Sub Bidang Penilaian Kinerja, Data dan Informasi..” 

 
Pertanyaan : Apakah SIMPEG dibuat oleh BKPSDM sendiri atau pihak lain ? 

Jawab : 

“Untuk Pembuatan aplikasi SIMPEG ini dilaksanakan oleh pihak ketiga 
perusahaan IT dari yogyakarta yang memang sudah pengalaman membuat 
aplikasi SIMPEG...” 
 
Pertanyaan : Apakah ada pengawasan terkait pelaksanaan SIMPEG ? 

Jawab : 

“Untuk kegiatan pengawasan dan pengendalian pelaksanaan SIMPEG di 
BKPSDM Kabupaten Seruyan ini, saya selaku Sekretaris juga ikut langsung 
mengawasi pelaksanaannya. Selain itu kami juga menghimbau kepada masing-
masing Kepala Bidang dan Kepala Subbidang untuk ikut terlibat dalam 
mengawasi kegiatan pelaksanaan SIMPEG di BKPSDM Kabupaten Seruyan...” 
 
Pertanyaan : Bagaimana dengan kualitas SDM di BKPSDM Kab. Seruyan ? 

Jawab : 

"Saya lihat kompetensi di sini sudah cukuplah untuk mengoperasikan SIMPEG. 
Karena sifatnya hanya sebagai operator, operator itukan bisa oleh semua 
minimal SMA, karena pengoperasiannya sangat mudah, yang terpenting untuk 
jadi operator adalah bisa mengoperasikan komputer, hanya saja yang menjadi 
perhatian adalah operator SIMPEG yang ada di SKPD lain karena berdasarkan 
laporan bawahan saya, ada beberapa operator SKPD yang tidak rutin melakukan 
update data di SIMPEG karena alasan tidak dianggarkan honorarium..”  
 
Pertanyaan : Bagaimana ketersediaan peralatan kantor di BKPSDM ? 

Jawab : 

“Kalau komputer secara umum sudah banyak dan baik. Kalau printer semua 
operator disini sudah ada printer, tapi scanner masih kurang karena cuma ada di 
sub bidang data...” 
 
Pertanyaan : Bagaimana kelengkapan sarana dan prasarana untuk operator ? 



 

 

 

Jawab : 

“Kalau masalah Sarana dan Prasarana sih menurut saya sebetulnya udah cukup, 
beberapa staf disediakan komputer ataupun laptop dan printer di meja kerjanya, 
cuma scanner disini sangat kurang apalagi di sub bidang kami tidak ada scanner. 
Satu lagi, disini kan keliatan berkas ditumpuk dimana-mana, ini menurut saya sih 
ini karna filling kabinet disini udah penuh. Jadi kalo ada berkas baru tidak bisa 
lagi disimpan di filling kabinet. Terpaksa diletak di meja lah jadinya...” 
 
Pertanyaan : Untuk anggaran SIMPEG apakah disediaan dana untuk 

pemeliharaan ? 

Jawab : 

“Untuk pemeliharaan SIMPEG selama ini belum pernah di upgrade dari awal 
pengadaan tahun 2017. Sementara jika kita ingin mengupgrade SIMPEG, 
tentunya anggaran yang dibutuhkan cukup besar, minimal Rp.50.000.000, 
rencana tahun 2021 dianggarkan untuk upgrade atau pengembangan 
SIMPEG...” 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Dokumentasi 

 

 

 

 

 

 

 

 

Halaman Depan Aplikasi SIMPEG 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Halaman Dasboard Aplikasi SIMPEG 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wawancara dengan Sekretaris BKPSDM Kabupaten Seruyan 

 

Wawancara dengan Sekretaris BKPSDM Kabupaten Seruyan 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wawancara dengan Kepala Bidang Pengembangan Kompetensi 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

Wawancara dengan Pengurus Barang BKPSDM Kabupaten Seruyan 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wawancara dengan Staf/Operator SIMPEG 

 


